



Hauskonzert Stella Maris

«Canciones y Danzas»

Xoan Castiñeira spielt Klavierwerke von der Iberischen Halbinsel

Granados, Albéniz, Mompou und andere Komponisten von der Iberischen Halbinsel schreiben Klaviermusik, die mal hinausruft, mal aufhorchen lässt. Diese Musik bringt das Ursprüngliche ins Feine: den Puls des Flamenco, den Ruf der Landschaft, das Flirren von Tanz und Erinnerung.

Sie ist ein geträumter Aufbruch in unzählige alte Kulturen – und zugleich eine Reise zur inneren Sehnsucht nach einer verlorenen Heimat. Eine Rückkehr zur Poesie des Alltags, zur glühenden Stille zwischen den tanzenden Schritten.

Dienstag, 11. November 2025
Aula Hochschulgebäude Stella Maris
Müller-Friedbergstrasse 34, 9400 Rorschach

19.00 – 20.00 Uhr Konzert
Der Eintritt ist frei – Kollekte



www.phsg.ch/de/kulturveranstaltungen

